

Nama Peserta Didik : STEFANUS JORUA JENMAKANI
 Nomor Induk /NISN : 34151043 / 008115193 Kelas : 4A
 Nama Sekolah : SD Yoi Sudoro Cipagar Semester : 2 (dua)
 Alamat Sekolah : Jl. R.S. Sekar Kamulyan No 1515 Tahun Pelajaran : 2017-2018

1. SIKAP SPIRITUAL (KI - 1)

ASPEK YANG DINILAI	CAPAIAN	DESKRIPSI
Menerima dan mengabdikan ajaran agama yang dianutnya	B	Baik dalam mengamalkan rasa syukur atas keadilan di era

2. SIKAP SOSIAL (KI - 2)

ASPEK YANG DINILAI	CAPAIAN	DESKRIPSI
Mempunyai perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, percaya diri, dalam berinteraksi dengan keluarga, teman, dan guru	B	Baik dalam menunjukkan perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, percaya diri, dalam berinteraksi dengan keluarga, teman, dan guru

3. PENGETAHUAN (KI - 3)

NO	ASPEK YANG DINILAI	NILAI	CAPAIAN	DESKRIPSI
1	Mengingat dan memahami pengetahuan faktual dan konseptual berkenaan rasa syukur tulus tentang Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	80	B+	Sangat baik dalam memahami Allah yang setia pada janjiNya dengan memberikan Sepuluh Firman sebagai pedoman hidup. Baik dalam memahami Firman Allah sebagai landasan dalam berhidup dengan orang tua.
2	Mengingat dan memahami pengetahuan faktual dan konseptual berkenaan rasa syukur tulus tentang Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	E7	B+	Sangat baik dalam mengidentifikasi pelaksanaan kewajiban dan hak sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari. Baik dalam menjelaskan masalah keberagaman karakteristik individu dalam kehidupan sehari-hari.
3	Mengingat dan memahami pengetahuan faktual dan konseptual berkenaan rasa syukur tulus tentang Bahasa Indonesia	50	A-	Sangat baik dalam memencocokkan ejaan-kata yang terdapat pada teks fiksi. Sangat baik dalam menguji informasi dari seorang tokoh melalui wawancara menggunakan daftar pertanyaan.
4	Mengingat dan memahami pengetahuan faktual dan konseptual berkenaan rasa syukur tulus tentang	93	A-	Sangat baik dalam menjelaskan data diri peserta didik dan keluarganya yang disajikan dalam bentuk diagram batang.

NO	ASPEK YANG DINILAI	NILAI	CAPAIAN	DESKRIPSI
1	Mengingat dan memahami pengetahuan faktual dan konseptual berkenaan rasa syukur tulus tentang Ilmu Pengetahuan Alam	75	B	Sangat baik dalam mengidentifikasi kegiatan eksresi dalam menunjukkan kelengkapan ekskresi di dalam pelepasan, simpan dan buaya di lingkungan sekitar target provinsi. Baik dalam mengidentifikasi lingkungan awal, iklim, budaya, etnis dan agama di provinsi setempat sebagai identitas bangsa Indonesia
2	Mengingat dan memahami pengetahuan faktual dan konseptual berkenaan rasa syukur tulus tentang Ilmu Pengetahuan Sosial	75	B	Sangat baik dalam mengidentifikasi kegiatan eksresi dalam menunjukkan kelengkapan ekskresi di dalam pelepasan, simpan dan buaya di lingkungan sekitar target provinsi. Baik dalam mengidentifikasi lingkungan awal, iklim, budaya, etnis dan agama di provinsi setempat sebagai identitas bangsa Indonesia

4. KETERAMPILAN (KI - 4)

NO	ASPEK YANG DINILAI	NILAI	CAPAIAN	DESKRIPSI
1	Mengingat dan memahami pengetahuan faktual dan konseptual berkenaan rasa syukur tulus tentang Pendidikan Matematika, Bahasa, dan Seni	83	B+	Baik dalam mempraktikkan kondisi gerak dasar untuk membentuk gerakan dasar atletik jalan dan lari yang dilandasi konsep gerak melalui permainan dan seni tradisional. Baik dalam mempraktikkan variasi dan kombinasi pola gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif dalam permainan bola kecil yang dilandasi konsep gerak dalam berbagai permainan dan seni olahraga tradisional bola kecil.
2	Mengingat dan memahami pengetahuan faktual dan konseptual berkenaan rasa syukur tulus tentang Pendidikan Seni Budaya dan Prakarya	79	B	Baik dalam menunjukkan lagu dengan gerak terapan dan bebas sesuai dengan tinggi rendah nada, menunjukkan pola irama lagu bertanda karna sangat dan menunjukkan perbedaan panjang pendek nada, menyanyikan sederhana lagu wajib dan lagu daerah yang benar dilandasi. Baik dalam menunjukkan alat berdasarkan pengetahuan kaidah dan, membuat karya seni kolase dengan berbagai bahan, membentuk karya seni tiga dimensi dari bahan alam.

5. MUATAN LOKAL PENGETAHUAN (KI - 3)

NO	ASPEK YANG DINILAI	NILAI	CAPAIAN	DESKRIPSI
1	Mengingat dan memahami pengetahuan faktual dan konseptual berkenaan rasa syukur tulus tentang Bahasa Sunda	89	A-	Sangat baik dalam memahami, menjelaskan puisi paguron panji nuji, melakukan lipatan dengan karna yang rapi, menyusun laporan kegiatan secara runtut dengan bahasa yang baik.
2	Mengingat dan memahami pengetahuan faktual dan konseptual berkenaan rasa syukur tulus tentang Bahasa Inggris	82	B+	Baik dalam mengenal dan memahami nama-nama pekerjaan dan peralatannya serta kalimat sederhana berkaitan dengan pekerjaan sehari-hari, cara meminta dan memberikan tips, cara meminta, memberikan, dan menolak bantuan

6. MUATAN LOKAL KETERAMPILAN (KI - 4)

NO	ASPEK YANG DINILAI	NILAI	CAPAIAN	DESKRIPSI
1	Mengingat dan memahami pengetahuan faktual dan konseptual berkenaan rasa syukur tulus tentang Teknologi, Informasi, dan Komunikasi	84	B+	Baik dalam menggunakan email dan lain yang terdapat dalam perangkat lunak pengolah kata, mengolah dokumen

7. EKSTRAKURIKULER

NO	KEGIATAN EKSTRAKURIKULER	CAPAIAN	KETERANGAN
1	Pramuka	B	
2	DEKUNGKARAWITAN	B	
3	FUTSAL	B	

8. PERKEMBANGAN FISIK, KESEHATAN, DAN PRESTASI

A. PERKEMBANGAN FISIK DAN KESEHATAN

NO	ASPEK FISIK DAN KESEHATAN	KETERANGAN	
		SEMESTER 1	SEMESTER 2
1	Tinggi Badan	130	132
2	Berat Badan	35	37
3	Pendengaran		
4	Penglihatan		
5	Gigit		

B. CATATAN PRESTASI

NO	NAMA PRESTASI	SEMESTER 1	
		KEBERHASILAN	KETERANGAN
1	-	-	-
2	-	-	-
3	-	-	-

NO	NAMA PRESTASI	KETERANGAN
1	-	-
2	-	-
3	-	-

9. CATATAN PENGEMBANGAN DIRI

10. KETIDAKHADIRAN

SAKTI	IZIN	TANPA KETERANGAN
2	-	-

Orang Tua / Wali

Cipagar, 08 Juni 2018
 Wali, Stefanus J.

Gertorus Satya Agung, S.Pd

08 Juni 2018
 Kepala Sekolah, Stefanus J.

Berdasarkan hasil yang dicapai pada semester 1 dan semester 2, peserta didik ditetapkan

nilai ke kelas : 5 (Lima)
 tingkat di kelas : -